

まつかぜ保育園 食育だより

令和6年10月

まつかぜ保育園

「にじいろばたけ」で何の野菜を育てたい？」と春に年長児うみぐみで相談して決め、この夏はたくさんのおいしい野菜が収穫できました！暑い中汗をかきながら毎日水やりで収穫に頑張りました。収穫した野菜は給食室でおいしい給食になり、献立ににじいろばたけの野菜が入った日には放送でみんなに伝えるお仕事も張り切ってマイクに向かいました♪野菜が苦手な子でも不思議と自分たちで作った野菜だったり、年長さんが作った野菜だと放送で伝えると「おいしい！」とパクパク食べる姿もたくさん見られました。また、たくさんとれた夏野菜でカレークッキングにもうみぐみが挑戦しました。包丁で切ったり、型抜きをしたり、、、初めてのクッキングも真剣に取り組み、カレーができた時はとっても喜んでいました。



春に植えたジャガイモ
8kgも収穫できました



上手にできるかな…



バナナの形みたい…♡



大潟区の地域の方たちと
一緒に夏野菜の苗を植えました。



自分たちで作った夏野菜たっぷりの
カレークッキングに挑戦！
おいしいカレーができました♪



おいし〜い♡

